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令和元年１１月１日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 令和元年１１月１日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、今越、村田、里見、池野 

１．議題 

① 松林先生の後期授業支援と講師派遣について 

② こぶし会全国一斉ボウリング大会金沢会場開催の協力について 

③ 常任若手幹事合同研修会実施計画について 

④ 冬の異業種交流会実施計画について 

⑤ 第三回連絡幹事会の日程について 

⑥ 経工会入会記念パーティの準備について 

⑦ 平成 31 年度事業計画及び予算編成について 

⑧ その他（メーリングリストの変更） 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

① 松林先生の後期授業支援と講師派遣について 

高木会長から「松林先生から演習の支援について後学期のスケジュールと特別講師派遣

の要請がきている。前回の審議結果を踏まえ、今回の講師は粟島幹事に依頼したところ快

諾をもらった。予定は以下の通り。 

・特別講師講演 11月 11日（月）3時限 13:15-14:55 23号館（粟島） 

・演習への参加 （今越） 

時間があればぜひ参加してもらいたい。」との提案があった。 

 

② こぶし会全国一斉ボウリング大会金沢会場開催の協力について 

 宮元委員から「11 月 9 日（土）18:30 から御経塚グランドボウルにてこぶし会全国一斉

ボウリング大会が行われる。申し込み〆切は、5 日まで。経工会からの参加は、会員から

高木、宮元、今越、小幡、池野、坂下、本城の 7 名、家族 4 名、合計 11 名である。上位

入賞を目指して頑張りたい。」との報告があった。 

 

③ 常任若手幹事合同研修会実施計画について 

 高木会長から「常任若手幹事合同研修会はこれまで和倉で実施していたが、宿泊施設が

使えなくなったため形態を変更して研修会を実施したい。」との提案があり、審議した結

果、日程は 12 月 7 日（土）、場所は ANA ホリディイン金沢スカイに決定し、繁忙期のた

め開始時間はホテルから都合のよい時間の連絡を待つことになった。現時点の参加者は、

高木、宮元、今越、百万、村田、池野、里見を決定としさらに若手幹事から若干名を見込

む。なお研修会会費は、一律 2,000 円に決定した。宮元相談役から「会場は手配できたが、

食事や部屋については直接粟島幹事とやりとりして決定してほしい。」との要望があった。 

 高木会長より、「幹事研修会には、一年間の事業に協力してもらった幹事に声をかけて

ほしい。特にこぶし祭やボウリング大会でお手伝いいただいた幹事や今後協力してもらえ

そうな若手幹事にも声をかけたい。締め切りは 11 月 30 日までとしておきたい。」との提

案があり了承された。 
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④ 冬の異業種交流会実施計画について 

 高木会長より、「前回までの審議を踏まえ、第 37 回冬の異業種交流会は事業計画通り、

令和二年 1 月 26 日（日）10:30 より ANA ホリディイン金沢スカイにて開催したい。講演

者について確認したい。」との説明があり、池野から「経営情報学科 北川達也先生へ講師

を依頼し承諾を得ている。講演の仮タイトルは『ＥＳＧの概要について』と聞いており１

月１日発行の会報こぶしにこの内容を掲載する予定にしている。」との報告があった。   

高木会長から「幹事各位には周囲の会員へ声掛けをお願いしたい。１月の常任幹事会で

参加者を最終確認したい。」との提案があり、会費は 2,000 円、会場は宮元相談役に手配を

一任することで了承された。 

 

⑤ 第三回連絡幹事会の日程について 

高木会長より「次回の第三回連絡幹事会の日程を決定しておきたい。事業計画では 1 月

25 日（土）正午となっているが問題ないか。」との説明があり、池野から「松林先生からは

同日程で問題ないとの回答を得ている。場所は 21 号館 5 階を予定したい。」と報告があり、

事業計画通り 1 月 25 日（土）正午で確定し準備を進めることになった。今越会計から、「次

回の連絡幹事会でパーティ会費について説明したい。また式進行については粟島幹事にも

出席してもらい説明願いたい。」との説明があった。 

 

⑥ 経工会入会式の実施会場について 

宮元相談役より「会場の都合もあるため、入会記念式の日程を決定したい。従来通り、

卒業式（令和二年 3 月 19 日（木））の前日でよいか？」との案が提示され、例年通り、入

会記念パーティは卒業式の前日にあたる 3 月 18 日（水）に決定した。 

高木会長より「今期の卒業予定者は、8 研究室、約 50 人程度を見込んでいる。これに教

員と常任幹事を入れると、総勢 60～65 人程度が見込まれる。会場案としては従来からお世

話になっている ANA ホリディイン金沢スカイとして宮本相談役に手配を一任したい。」と

の提案があり、了承された。 

 

⑦ 令和二年度事業計画及び予算編成について 

 高木会長より、「そろそろ来年度の事業計画を準備したい。令和二年度の事業計画と助成

申請案について、審議してもらいたい。」との説明があった。これに対して、池野より来年

度予算申請案と事業計画案がプロジェクターで提示され説明があった。 

審議の結果、常任幹事会のスケジュールは木曜案、夏異業種交流会は教員の帰省時期か

らずらして一週前倒し、穴水サンセットセッションは 9 月一週目に仮設定、経工会ゴルフ

コンペはこぶし会ゴルフコンペと競合を避けるため 9 月最終日曜に仮決定した。今回の事

業計画案と予算請求案は教員にも事前に見てもらってから最終決定することとなった。 

 

⑧ その他（メーリングリストの変更） 

池野から「12 月 2 日 12:00 で従来の ML サービスが終了することに伴い、新しいアド

レスで運用開始したい。 

幹事用 staff@kit-ie.org 

会員教員インフォメーション member@kit-ie.org 

パーティ party@kit-ie.org 

順次準備が整ったものから案内を始めるので 11 月末までには新しいアドレスで運用に入

りたい。」との報告があった。 

 

以上をもって 20：00 に会は終了し、次回の幹事会は 12 月 7 日（土）ANA ホリデイィイ

ン金沢スカイにて研修会と同時開催としこれをもって 12月の幹事会に振り替えることにな

った。また、1 月の幹事会は、事業計画を変更し 1 月 10 日（金）を確認し、散会した。 


